

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Franceville : circoncisions et près de 300 consultations gratuites



Photo : Nadège Ontounou

Plusieurs personnes ont pris d'assaut la caravane médicale.

C'ÉTAIT au cours d'une caravane médicale.

Nadège ONTOUNOU
Franceville/Gabon

LES populations de Sucaf (département de la Passa) et celles de Bongoville (département de Djouori-Agnili) ont eu droit à une caravane médicale du 21 au 22 janvier 2022. Bénéficiant ainsi de consultations, de soins et de médicaments gratuitement. C'est une initiative du ministère des Affaires sociales dans le cadre de la journée internationale de la solidarité humaine. Appuyée par le ministère de la Santé, ladite caravane, supervisée par la direction régionale de santé (DRS), était conduite par le docteur Silvère Offobo. En somme, près de 300 consultations gratuites et une trentaine de circoncisions ont été réalisées dans ces deux localités de la province du Haut-Ogooué dépourvues d'hôpitaux. Deux femmes de Sucaf ont été évacuées vers l'hôpital Amissa-Bongo, pour grossesses pathologiques non suivies, et à Bongoville un cas de hernie étranglée. L'équipe médicale était constituée de chirurgiens,

généralistes et du personnel paramédical. Les consultations et les soins médicaux gratuits ont porté sur les affections suivantes : grippe, diabète, paludisme, hypertension artérielle, caries dentaires, dermatoses (grati-grata), drépanocytose non suivie avec des

ulcères de jambes, etc. "Cette caravane s'inscrit dans le cadre de la médecine itinérante décidée par les hautes autorités du pays. Les professionnels de santé vont ainsi vers les populations qui sont privées de soins", a souligné le Dr Offobo.

Port-Gentil : le PDS plus proche des notables



Photo : Julie Nguimbi

Le PDS plus proche de la notabilité à travers les aides multiformes.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Le parti de Me Séraphin Ndaot Rembogo a procédé à la fois, samedi écoulé, à la sensibilisation au Covid-19 et à la distribution des présents en guise de présentation des vœux.

Une délégation des cadres du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), sous la conduite de Michel Nzabounga, conseiller spécial du président de cette formation politique du centre, a sillonné ce jour-là les quatre arrondissements de la capitale économique gabonaise. La mission diligentée par son leader, Me Séraphin Ndaot Rembogo, avait pour but de rendre visite, comme à chaque début d'année, aux notables de la ville, à l'effet de prendre de leurs nouvelles

et s'abreuver de leurs conseils. Cette sortie a été mise également à profit – actualité oblige – pour sensibiliser leurs interlocuteurs sur la pandémie de Covid-19, notamment la nécessité de se faire vacciner et l'importance de respecter les mesures barrières (distanciation sociale, port du masque dans les lieux publics, lavage régulier des mains...). Un message venu à point nommé, au moment où on observe un sérieux relâchement sur le respect des restrictions gouvernementales. Tous les notables visités ont reçu, pour couronner le tout, en guise de présentation des vœux de nouvel An, une "enveloppe" et bien d'autres présents. Un peu partout, on a salué l'intérêt qu'accorde le président du PDS au volet social, l'ADN, dit-on, de sa formation politique.

RÉABONNEMENT CANALBOX, C'EST SIMPLE ET PARTOUT

DANS LES BOUTIQUES PARTENAIRES

CANALBOX

86 00
(CODE D'UN APPEL LOCAL)

www.canalbox.ga
www.canalboxbusiness.ga